

Durante el fin de semana

19 agricultoras brillan en la Feria de INDAP del Mercado Campesino

● Punta Arenas celebró el Día de la Mujer destacando el aporte de agricultoras locales y su papel en la identidad rural de Magallanes.



Autoridades compartieron con torta como símbolo de unidad y reconocimiento hacia las mujeres del ámbito agrícola.



Un lugar de intercambio de sabores y conocimiento.



Gran cantidad de asistentes tuvo esta 2da versión del mercado campesino en la bodega de Indap.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

En el marco del Día Internacional de la Mujer, el pasado sábado 8 de marzo se llevó a cabo una conmemoración especial en el Mercado Campesino de Punta Arenas, destacando el crucial rol de las mujeres agricultoras en la Región de Magallanes. Es así, que durante el fin de semana, 19 agricultores locales ofrecieron productos frescos y de calidad, reforzando la identidad rural de la zona.

El evento contó con la participación de diversas autoridades, quienes compartieron una emotiva celebración junto a los asistentes. Como gesto simbólico de unidad y reconocimiento hacia las mujeres agrícolas, se repartió una torta que puso un toque especial a la ocasión.

Además, en colaboración con la Seremi de Salud y el Cefsam Mateo Bencur, se realizó un operativo de vacunación de invierno y exámenes preventivos de salud, logrando un éxito rotundo con la administración del 100% de las 50 vacunas disponibles.

El Mercado Campesino, iniciativa impulsada por el Programa de Comercialización de INDAP, continúa cumpliendo su propósito de conectar a los productores rurales con las comunidades urbanas, asegurando calidad, frescura y precios justos para todos.

Durante la actividad, se subrayó el valioso aporte de las mujeres agricultoras a los sistemas alimentarios, no solo a través de su trabajo, sino también mediante su conocimiento sobre prácticas agrícolas y biodiversidad. Asimismo, se puso de relieve la im-

portancia de implementar políticas de género que promuevan la equidad en el ámbito rural, apoyando la producción y reduciendo

la carga del trabajo doméstico y de cuidado.

Este evento no solo celebró el papel indispensable de las mujeres agricul-

toras, sino que también llamó a la acción para seguir avanzando hacia un desarrollo rural más justo e inclusivo.